



PUBLIRREPORTAJE

El Abra y Cobreloa: Más de una década impulsando el fútbol en la comunidad

Como parte de la histórica relación entre la minera y el club deportivo, más de 100 niños y niñas de Tocopilla participaron en una clínica deportiva y 22 jóvenes de Chiu Chiu salieron a la cancha con el equipo oficial

La histórica relación de 14 años de Minera El Abra y el Club Deportivo Cobreloa, continúa generando oportunidades para niños y niñas de la Región de Antofagasta, consolidando una alianza que va más allá del deporte y se transforma en un vínculo directo con la comunidad.

Este año, se realizaron dos iniciativas que permitieron consolidar aún más la vinculación con los más jóvenes. En junio, más de 100 menores de Tocopilla participaron en una clínica deportiva inédita en el Estadio Municipal Ascanio Cortés Torres, donde entrenaron con el plantel profesional de Cobreloa. Partici-

paron jóvenes de la categoría sub-13 de ocho establecimientos educacionales de la comuna, la Escuela de Deportes de Tocopilla y el seleccionado femenino, quienes vivieron una experiencia única junto a sus ídolos naranjas.

Más recientemente, el pasado domingo 25 de agosto, 22 menores de Chiu Chiu fueron protagonistas en el Estadio Zorros del Desierto, al salir a la cancha de la mano de los jugadores de Cobreloa en un partido oficial. Vestidos con camisetas que llevan el logo de Minera El Abra, los pequeños participaron en la foto oficial y vivieron la emoción del fútbol profesional desde el corazón del estadio.

Esta alianza también ha puesto un fuerte énfasis en el fútbol femenino. En 2023, las jugadoras de la rama sub-16 de Cobreloa realizaron una clínica con



equipos amateurs femeninos de Calama, compartiendo su experiencia y demostrando que el deporte es una herramienta para abrir caminos de inclusión y equidad.

El Abra y Cobreloa han demostrado que cuando la minería y el deporte se unen con un propósito social, los resultados se traducen en oportunidades reales para las comunidades. Lo vivido en el Estadio Zorros del Desierto por los niños y niñas de Chiu Chiu es un ejemplo de cómo el fútbol puede

traspasar la cancha y convertirse en un espacio de encuentro, inspiración y desarrollo.

César Bravo, director técnico del equipo, agradeció a la comunidad de Chiu Chiu por el apoyo y "también a minera El Abra, que siempre nos da esa posibilidad de interactuar. La relación entre Cobreloa y la comunidad para nosotros es fundamental y estamos muy felices y agradecidos que ellos nos hayan dado parte de su tiempo, para compartir y tener una linda vivencia".

